

Yverdon-les-Bains, le 26 novembre 2020

Opération sapins de Noël et forêt enchantée au centre-ville d'Yverdon-les-Bains

Afin de célébrer l'esprit des Fêtes dans un format adapté à la situation pandémique et aux normes sanitaires, la Ville d'Yverdon-les-Bains a décidé d'installer 150 sapins de Noël au centre-ville à partir du 5 décembre. Ce dispositif sera complété par la création, devant le Château, d'une forêt enchantée pour les tout-petits.

Suite à l'annulation de l'édition 2020 du marché de Noël en raison de la pandémie de Covid-19, les Services de la Ville ont tout de même souhaité apporter un peu de féerie au centre-ville d'Yverdon-les-Bains pour la période des Fêtes. La Municipalité a dès lors validé leur proposition d'installer 150 sapins de Noël dispersés sur la Promenade Auguste-Fallet, ainsi que sur la Place Pestalozzi. Il s'agira de sapins en pot loués pour l'occasion, qui retourneront ensuite en pépinière jusqu'au prochain Noël.

La décoration des sapins de la Promenade Auguste-Fallet sera effectuée par les élèves des écoles primaires et secondaires yverdonnoises. Une soixantaine de classes se sont inscrites pour participer à ce projet.

Cette installation sera en outre complétée par la transformation de la patinoire mobile installée devant le Château en forêt enchantée pour les tout-petits. La structure de la patinoire sera conservée et accueillera une forêt de sapins habitées de lutins et autres êtres féériques. La société Artshow participera à la décoration des sapins et de la forêt situés sur la Place Pestalozzi, ainsi qu'à l'éclairage des bâtiments. L'animation et l'encadrement des enfants seront assurés par des collaborateurs de la Ville. Un protocole sanitaire sera mis en place afin de satisfaire aux exigences cantonales en la matière. L'ouverture de l'animation est prévue le samedi 5 décembre et durera jusqu'au jeudi 24 décembre. Elle sera accessible aux enfants de moins de 12 ans gratuitement du lundi au vendredi de 14h30 à 17h30, le samedi de 9h00 à 17h30 et le dimanche de 13h30 à 17h30.

Par ce dispositif, la Municipalité entend proposer une solution qui permette de faire vivre la magie des Fêtes à sa population en toute sécurité malgré la situation particulière de cette année, dans un format compatible avec les normes sanitaires en vigueur. Lorsqu'elle voudra profiter de cette animation de Noël, la population est priée de se plier aux règles sanitaires et d'éviter les attroupements de plus de cinq personnes. La Municipalité profite également de cette occasion pour remercier les Directions des écoles, les enseignants et les élèves pour leur contribution à cette manifestation.

Annexe : emplacement des sapins et de la forêt enchantée